

Notre histoire

Le club de Saint-Martin-D'Hères Basketball est créé en 1963 par son fondateur Guy Villard. Il est le plus gros club de basket de l'Isère. Il compte aujourd'hui plus de 400 licenciés, l'équipe sénior 1 féminine évolue en National 3 et les autres équipes fanions évoluent au plus haut niveau régional.

Aujourd'hui le club de SMH Basket est un acteur majeur de la ville de Saint-Martin-D'Hères et l'agglomération. Fort de son histoire de bientôt 60 ans, cette association loi de 1901, met en avant et promeut des valeurs telles que la performance, la réussite collective, la formation et la mixité à travers le prisme d'un basket pour toutes et tous.

Des dynamiques sociales et sociétales y sont développées dans un environnement familial, solidaire et chaleureux.



- **60 ans d'histoire**
- **Club Mixte (40% de licenciées féminine)**
- **Plus de 400 licenciés = Plus gros club de l'Isère**
- **400 matchs joués par an**

Votre impact

SMH Basket s'engage pleinement dans des actions sociales concrètes visant à rendre la pratique du basket accessible à tous, en particulier aux publics éloignés du sport régulier. Grâce au potentiel soutien des entreprises partenaires et des donateurs, nous aurons la possibilité de maintenir cet engagement.

Pour garantir cette accessibilité, nous avons récemment investi dans l'acquisition d'un second minibus, pour la prise en charge de déplacements supplémentaires pour les matchs de nos équipes, sans contrainte financière pour nos membres. De plus, nous maintenons des tarifs de licence et de stages abordables, car nous croyons fermement que le coût ne devrait pas être un obstacle à la pratique du sport.

Les fonds collectés serviront à l'achat de nouveaux équipements, tels que des maillots où les logos des partenaires seront mis en avant. Ainsi les partenaires disposeront d'une visibilité et démontreront aux yeux de tous leur attachement aux valeurs du club.

En résumé, votre soutien financier est essentiel pour permettre au club de continuer à mener des actions sociales significatives tout en assurant l'accessibilité du basket à tous et toutes.

Si vous êtes intéressés à nous rejoindre, à nous partager des contacts ou même à en savoir plus sur les manières de soutenir le club, n'hésitez pas à nous contacter au 06 99 30 89 00 ou par mail smh.basket@live.fr

Devenez Partenaire du SMH BASKET



Découvrez notre histoire, nos valeurs et nos objectifs





Nos évènements récurrents

- Des stages à toutes les vacances scolaires avec des activités
- Stages cohésion pour nos équipes séniors
- Un Noël du mini-basket
- Un tournoi jeunes réunissant les équipes de la région
- Une fête du club

Le club a pour ambition de proposer plus d'évènements ponctuels pour continuer de fédérer les licenciés du club ainsi que les parents.



smh basket



SMH Basket Officiel

Nos labels

LE LABEL CITOYEN

Le club de Saint Martin d'Hères présente la particularité d'être implanté dans des quartiers populaires et d'être, en même temps, à deux pas du campus universitaire, ce qui en fait un club d'une grande mixité sociale qui réunit 400 licenciés.

Au-delà du projet sportif, nous sommes fortement engagés socialement et implantés dans la vie locale. Notre objectif est de favoriser l'accès au basket au plus grand nombre afin de développer au maximum nos valeurs. Nous avons la conviction que l'association sportive participe au vivre ensemble et à l'apprentissage de la citoyenneté : respect des adversaires, de l'arbitre, développement de la solidarité, attention aux plus faibles, générosité, en un mot, humanisme.



Basket sans violence



Basket respectueux



Basket Mixte



Basket performant socialement



Basket responsable



Basket sain



LE LABEL ÉCOLE FRANÇAISE DE MINI BASKET

Ce label atteste de l'excellence des efforts déployés par notre club pour former, encadrer et accompagner les jeunes passionnés de basket.

L'école regroupe 100 enfants âgés de 5 à 11 ans.

Le club compte désormais sur une équipe de plus d'une vingtaine d'entraîneurs dédiés à encadrer toutes les catégories, du mini-basket au loisir senior, ainsi que les équipes féminines et masculines engagées dans les compétitions locales, régionales et nationales.